

DES MILLIERS DE BRAVO POUR YVES LECOQ, INVITÉ DIMANCHE DES ETS BERCIER



Yves Lecoq entouré de M. Bercier (à gauche) et de Jack Henry (à droite).

Trois mille personnes environ avaient pris place dimanche après midi aux Arènes de Poitiers pour assister au spectacle offert par les établissements Bercier S.A.

Sous la férule de Jack Henry, l'association artistique du centre et de l'ouest a présenté en première partie ceux qui ont fait rire jeunes et moins jeunes, « Les Gomina ». Après ces merveilleux clowns dont la renommée n'est plus à faire, la place fut laissée à la musique et à la chanson avec l'orchestre de Jean Philippe Fillon, et le chanteur Jean Claude Aupy.

M. Bercier avait, de main de maître, orchestré le programme puisqu'il permit aux spectateurs d'aller assister à l'arrivée tour de la Vienne. Avant de laisser la scène à la vedette du jour, il fut procédé au tirage d'une grande tombola et par le biais de la chance des Poitevins reçurent entre autres lots, une machine à laver le linge, un téléviseur un réfrigérateur, etc...

Simplicité, décontraction, humour, Yves Lecoq semble pren-

dre la vie du bon côté. Avec beaucoup de gentillesse il nous a accordé quelques minutes avant d'aller rejoindre son public. Imitateur de talent, Yves Lecoq est conscient de son privilège. : *« J'imité les gens que j'aime bien, mais j'ai aussi le pouvoir de faire revivre ceux que j'aimais beaucoup. Mon meilleur exemple, c'est Claude François, et chaque fois que je le chante c'est avec une certaine émotion. Mon dernier né, c'est le Pape Jean Paul Premier. Vous savez notre métier fait que nous sommes liés à l'actualité, à la découverte de nouvelles personnalités. »*

« Quand on lui dit qu'en un spectacle il arrive de mélanger le monde du show business et la politique Yves Lecoq répond sèchement : *« Tout cela, c'est le même tabac »*

Drôle souvent, émouvant parfois, sarcastique à l'occasion Yves Lecoq n'a pas fini de nous surprendre car il a plus d'une plume à son répertoire...

